

Zu Ehren der Greenkeeper erfolgreich „eingelocht“

NEUMARKT. Neben einem guten Management und einer florierenden Gastronomie sind es vorwiegend die Greenkeeper, welche für das einwandfreie Bespielen des Golfplatzes sorgen.

Grüns, Fairways, Roughs und Semiroughs werden von den Greenkeepern gepflegt. Am Golfplatz Mariahof sind es „Chefin“ Anita Würger und ihre männlichen Kollegen, die für optimale Bedingungen am Platz sorgen. Beim Greenkeeper-Golfturnier im Styrian Mountain Golf in Mariahof standen diese fleißigen Mitarbeiter kürzlich im Mittelpunkt. Nach dem erfolgten Start wurde eingelocht und Golfmanager Andreas Pirker zu seinen 30 Bruttopunkten gratuliert. Mit einem schönen Spiel sorgte der junge Fabian Holzer für einen tollen Start als Golfer und konnte gemeinsam mit



Bruttosieger Andreas Pirker (l.), Fabian Holzer, Anita Würger. -sei-

David Zucker und Gerhard Steiger als Nettosieger eingetragen werden.

Brutto-Sieger wurde Peter Grutsch, den „Longest Drive“ spielte Peter Kuhs und „Nearest to the Pin“ kam Heidi Stummer. **Walter Seifter**